

# *&quot;La peor tensión desde 1973&quot;, embajador ruso ONU*

---



Washington, 15 oct, (ansa).- El embajador ruso ante las Naciones Unidas, Vitaly Churkin, advirtió que la actual tensión con Estados Unidos es probablemente la peor desde la guerra de Medio Oriente de 1973.

En aquel momento creció la amenaza de guerra entre la Unión Soviética, que apoyó a los árabes, y los Estados Unidos, el aliado más cercano de Israel, y alcanzó el punto más alto desde la crisis de los misiles en Cuba en 1962.

"Creo que la situación general es mucho peor ahora, probablemente la peor desde 1973", dijo el embajador de Rusia ante la ONU. Y destacó una diferencia, pues en la actualidad, "aunque hay serias fricciones, como las diferencias en Siria, se continúa trabajando en otros temas y, a veces, muy bien". Eso es algo que no había sucedido durante la Guerra Fría, indicó.

Churkin enumeró una serie de cosas que han dañado las relaciones bilaterales, la ampliación de la OTAN hacia el este en el marco de la situación en Ucrania ("un golpe de Estado" con el apoyo de Estados Unidos, en su opinión), además de la crisis

en Siria.

Sin embargo, el diplomático ruso ha reiterado que Moscú quiere normalizar las relaciones con Washington. "Si el cambio de la administración va a ayudar, bien", dijo, en referencia a las elecciones presidenciales de Estados Unidos.

Pero incluso, si Barack Obama pudiera quedarse para un nuevo mandato -lo cual está prohibido por la Constitución-, Rusia se esforzaría por intentar volver a la normalidad las relaciones entre ambos países, aseguró el diplomático.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108812-quotla-peor-tension-desde-1973quot-embajador-ruso-onu>



**Radio Habana Cuba**